



片貝新聞社
〒947-0101
小千谷市片貝町10367-4
TEL 0258-84-3246
FAX 0258-84-2632
編集発行人 吉原芳郎
印刷所 吉原印刷株

題字 黒崎敬涼氏

理事の互選により満場一致で

J A 片貝町 友田明石新組合長誕生

早速、友人等が盛大に祝う会

片貝町農業協同組合の新しい代表組合長理事に友田明石氏(57、高見)が就任した。友田組合長は「組合員のための農協、地域の一員として貢献出来る農協を目指す」と決意を語った。また、友人等有志が幹事会(吉原芳郎代表)を組織、4月11日夜美好亭に約70名を集め「開む会」を開催した。

友田氏は参事の要職に着いていたが二月末で退職、3月25日の理事選舉に立候補定員10名ちょうどの立候補者であつたのでそんなり当選。4月1日にこの理事10名が、役員就任者会議を開き、互選の結果、満場一致で友田明石新組合長に佐藤裕之氏(61、高梨)を選んだ。

JA片貝町では大平和芳氏(57、高梨)、代表監事に佐藤裕之氏(61、高梨)

を選んだ。

友田組合長は小紙の取材

に対し「責任の重さを痛感

している。歴代の先輩組合

長等の手腕を見習つて全力

投球したい。外庄によりコ

ミ自由化となり、コスメリ

ークを企画している。参

加無料で参加賞や飲み物

まで提供の、いたれりつ

強い憤りを感じるものであ

つたが、諸般の事情を鑑る

現象を招き、平成10年度は

今まで経験したことのない

未曾有の減反政策が示され

た。農家の皆さんで組織す

る農協としては、とても受

け入れられる数値でなく、

強い憤りを感じるものであ

つたが、諸般の事情を鑑る

現象を招き、平成10年度は

今まで経験したことのない



南浦・中之島町立信条小学校から
「おはようございます。」と明るく元気な挨拶で迎えてくれた子どもたち。パンジーやチューリップの花を優しく育てている子どもたちも、子どもたちの登校の様子を温かい眼差しで見守つてくださる地域の方。夜おそくまで熱心に語り合ふPTA役員の皆さん。こんな片貝小学校に着任できて嬉しく思っています。よろしくお願いします。



長岡市立新町小学校へ

七年間もの長い間、片貝七太郎教頭

【片貝小学校】

出雲崎町立西越小学校へ

倉田七太郎教頭

学校で学ぶ子ども達を見守るようにそびえ立つ校門の横の木、校庭で遊ぶ子ども達を温かく包み込む桜の木、遠く越後三山を望める高台、素晴らしい環境の中で勤めることができたことを幸せに思っています。

保護者や地域の方からはいつも温かいご支援やご協力を頂き、ご厚意に支えられた三年間でした。そして教育の町、スポーツの町という歴史と伝統に対する地域の方の熱い思いや誇りを感じた三年間でもあります。

片貝小学校へ

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝中学校】

長岡市立旭岡中学校へ

西山正樹

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝小学校】

出雲崎町立西越小学校へ

倉田七太郎教頭

学校で学ぶ子ども達を見守るようにそびえ立つ校門の横の木、校庭で遊ぶ子ども達を温かく包み込む桜の木、遠く越後三山を望める高台、素晴らしい環境の中で勤めることができたことを幸せに思っています。

保護者や地域の方からはいつも温かいご支援やご協力を頂きました。三年間でした。そして教育の町、スポーツの町という歴史と伝統に対する地域の方の熱い思いや誇りを感じた三年間でもあります。

片貝小学校へ

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝中学校】

長岡市立新町小学校へ

永井民子

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝中学校】

長岡市立旭岡中学校へ

西山正樹

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝小学校】

長岡市立新町小学校へ

倉田七太郎教頭

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝中学校】

長岡市立新町小学校へ

倉田七太郎教頭

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝小学校】

長岡市立新町小学校へ

倉田七太郎教頭

七年前の長い間、片貝七太郎教頭

【片貝中学校】

長岡市立新町小学校へ